
“对不起，场馆内不允许带水，请

您把水喝完再进吧！ ”20 日下午，在市

体育馆的 Ａ、Ｂ、Ｃ 区三个入口处，检

票人员都这样要求每位前来观看开幕

式和比赛的市民。

“请把您的包打开。”一位安检人员

对两位背着包进入体育馆的女士说，等

两位女士将提包打开后，安检人员拿出

检测器在包上晃了一下，微笑着说：“好

了”。两位女士对视了一下说，安检还真

细致。

“本来想着看比赛口渴了能喝口

水，可到检票口却被告知不允许自带水

进去。 ”被拦在门外的张大爷无奈地告

诉记者。 记者发现不一会儿的工夫，就

有很多市民因自带水而被拦下。

看比赛时自带饮料也不行吗？记者

对此规定也颇为不解，于是上前询问安

检人员。“这主要是出于安全考虑，保证

现场观众能安全地观看比赛。 ”Ｃ区检

票口的安检人员告诉记者，“根据赛事

的有关规定，观众不允许携带软、硬包

装的饮品到现场观看比赛，像打火机等

易燃易爆物品也不允许携带。 ”

听了安检人员的解释后，广大市民

也颇为理解，有的市民在门外将带来的

饮料喝完后才进去，也有的市民直接将

饮料放到了门外的纸箱子里，空着手进

去了。

“既然是为了安全起见，我们当然

应该支持，这么细致的安检人员，我们

看比赛也看得放心！ ”安检的重要性逐

渐得到了市民们的理解。

12月 20日下午进行的拳击冠军赛

很精彩，让观众们大饱了眼福。 比赛中在

观众席上的一对青年夫妻也因为观看比

赛，上演了一场抢眼镜的小插曲。

比赛中，记者突然发现观众席中有

两名观众好像起了争执，上前询问原因

后，让记者哭笑不得。原来，张先生和妻

子过来时很匆忙，进场后张先生才发现

忘了带眼镜。 因为距离拳击台太远，看

不清搏击动作，情急之下张先生抢走了

妻子的眼镜， 还笑着说：“看完比赛后，

做饭和洗碗我一个人包了。 ”看到丈夫

夺去眼镜戴上后开始手舞足蹈，不停地

大声叫好，没了眼镜什么也看不清楚的

妻子不乐意了，很快又夺回了自己的眼

镜。就这样两人为了看清楚更多的精彩

搏击场面，上演了一场“眼镜争夺战”。

在争夺中，张先生的妻子的胳膊一不小

心碰到了坐在旁边的男子，将该男子的

眼镜碰落在地，衣服的扣子也将该男子

的脸部划了一下，见此状后，这对青年

夫妻才停止了争夺眼镜。

“看到我们之间的‘战争’危及到了

旁人， 我赶紧代妻子向那名男子道了

歉，还好人家没说什么。 离拳击台太远

了，没戴眼镜错过了很多精彩的搏击场

面，真后悔没戴眼镜。 ”张先生说。

“晚上是几点的比赛啊，我还要来

看！ ”20 日下午 5 时，开赛的 8 场比赛

结束后，一位老大爷在家人的陪同下从

体育馆 B区离开赛场。

“咱不是说好了吗，只带您看白天

的比赛，晚上天太冷，您就别出来了。 ”

女儿劝说着自己的父亲。

“场馆里面有暖气，一点儿也不冷，

我晚上出来既可以锻炼身体，又可以观

看精彩的比赛。难得能在家门口看到国

家级的拳击比赛，在现场看比在电视上

看过瘾。”老人一边走着一边对女儿说。

“我平时喜欢看体育类的节目，

除了看央视体育频道的体育比赛节

目，还经常看河南电视台播出的武林

风，但从来没有到现场看过，而且这

次在家门口举行的还是国家级拳击

比赛，我一定不能错过。 ”记者上前询

问时老人这样说。

最后，女儿为了让老人开心，同意

晚上再带老人来看比赛。

晨报讯 12 月 20 日下午 ２ 时左

右，记者在市体育馆Ｃ区检票口附近，

看到一市民拿着望远镜站在体育馆二

层的阶梯上四处张望着，好像在找人。

记者上前询问得知，这位在我市某

事业单位工作的王先生是在寻找约好

一起看比赛的朋友。“我约好的一个朋

友还没来，他手机也停机了，所以我拿

望远镜找找他，因为他拿着票呢。”王先

生着急地告诉记者，“因为之前就来体

育馆参观过，那么大的场馆，开赛当天

肯定会有好多人来看，所以我拿了望远

镜备用，没想到还真派上了用场。 ”

记者在二层楼梯口发现，王先生拿

着望远镜四处张望着，很是显眼。 可找

了半天也没找到约好的朋友，没想到他

的朋友却看到他拿着望远镜而找来了。

“我大老远就看到你拿着望远镜在

望来望去，你‘搜寻’不到我没关系，我

看着你很显眼就过来了。 ”朋友和王先

生说笑着拿着入场券朝检票口走去。

12 月 20 日下午 3 时，2010 年全国

男子拳击冠军赛开赛。 你打我闪，你退

我进， 拳击台上运动员似猛虎如蛟龙，

让台下的观众不时欢呼鼓掌。

虽然很多人看着精彩的比赛场面

很是兴奋，但有不少观众对拳击比赛规

则还不太了解。观众席中一男子边看比

赛边问：“不是说一个回合 3分钟吗？这

个回合都过去 5分钟了，怎么还没结束

啊？”这时，身边一个身材魁梧的小伙子

解释称：“拳击比赛每一场三个回合，每

个回合 3分钟。不过这 3分钟不包括裁

判员依据比赛规则让台上运动员暂停

比赛的时间。 ”

记者上前询问得知，这个小伙子

今年 15 岁，是体校拳击队队员。“我

怎么看不懂是怎么计分的？ ”在小伙

子旁边坐着的张先生询问道。 小伙子

说：“看， 拳击台周围有 5 个评判员，

每个评判员前面有两个按钮，一个按

钮代表一个选手。 拳击手一次有效击

中可得一分。 ”

“还好我们旁边有个‘解说员’，

不然还真不容易看懂，只觉得他们打

得很激烈。 听了这个小伙子讲解后，

看着更有意思了。 ”小伙子旁边的观

众纷纷表示。

2010 年全国男子拳击冠军赛昨日开赛

市民争睹拳王争霸 嘉宾聚首寄语盛事

“2010年全国男子拳击冠军赛

能在鹤壁举行，我感到很自豪。 又恰

逢鹤壁市体育馆开馆之际，借此机会

可以让更多人了解我们的企业，选择

宜佳家居。 ”12月 20日上午，宜佳家

居广场总经理陈俊峰告诉记者。

陈俊峰说，宜佳家居广场是一

家集家装、家居和家饰为一体的一

站式家居主题广场。 宜佳家居的优

势在于拥有完善的服务体系，始终

遵循“领导行业一流品质，创造家

居完美境地”的企业使命，坚持诚

信、专业的原则，在激烈的市场环

境下，不断成长。 在过去的 5年里，

宜佳家居得到了顾客和业界人士

的一致好评，获得过“消费者信得

过单位”、“百城万店无假货示范

店”、“市级文明诚信市场” 等多项

殊荣。 宜佳家居旨在为客户提供以

家装、家具、家饰为一体的一站式

服务，给客户提供一整套的家居方

案，引导市民提升对家居文化的理

解。 在宜佳家居广场，汇聚了八种

不同风格的家具， 在装修过程中，

设计师能更全面、更到位地把握客

户所追求的效果。

“2010年全国男子拳击冠军赛

能在鹤壁举行，作为鹤壁人，我们

感到很骄傲。 这次又是新建成的体

育馆第一次投入使用，能有幸进入

场馆为各位选手加油助威，让更多

人了解宜佳家居，是一件非常有意

义的事。 ”陈俊峰说。

“首先祝贺 2010 年全国男子

拳击冠军赛在鹤壁举行， 这次大

赛是一个很好的平台， 对提升我

市的知名度和展示良好的城市形

象都很有意义， 对爱好拳击运动

的市民来说更是一件喜事， 在家

门口就能看到国家级的拳击比

赛。 ”12 月 20 日，鹤壁市鼎盛房

地产开发有限公司总经理高学潮

告诉记者。

高学潮对记者说，鼎盛房地产

开发有限公司明年计划投资 3.9 亿

元，开发南屿泊岸小区。 该项目位

于朝歌路南、黄山路东、兴鹤大街

西、 珠江路南北两侧， 占地面积

220.3 亩。 一期将建设居住和就业

安置房 5.6 万平方米， 可安置 320

多户、1100 余人。 二期将建设 16.4

万平方米的商品房。 公司在淇县投

资建设的华泰新城小区及西城年

华小区也相继开盘。 同时，公司在

张家口崇礼县投资建设了“金世界

步行街”项目，是公司对外投资的

第一个项目，升值潜力极大，具有

明显的竞争优势。

“我市是第一次承办全国性

的拳击赛事， 赛事必将极大地活

跃市民的文体生活， 希望鹤壁以

后能多承办这样的全国性赛事。”

高学潮说。

“我们作为一家招商引资企业

落户在美丽的鹤壁并能迅速发展，

离不开鹤壁市委、市政府及相关职

能部门的全力支持和服务。2010年

全国男子拳击冠军赛在鹤壁举行，

是鹤壁人民的一件大喜事，我们预

祝大赛圆满成功。 ”12 月 20 日，河

南中科诺电子发展有限公司董事

长赵财强告诉记者。

河南中科诺电子发展有限公

司成立于 2009 年 9 月，注册资金

5000 万元人民币， 由深圳市中科

诺数码科技（集团） 公司投资兴

建，是集研发、制造、销售于一体

的大型高新技术民营企业， 主要

产品有太阳能产品、手机、LED 及

数码电子产品， 公司产品中标国

家商务部家电下乡品牌并给予财

政补贴，同时被评为中国名牌。公

司位于鹤壁市金山产业集聚区中

科诺电子工业园， 园内设美丽工

业园区、 新能源工业园和数码电

子工业园、研发中心、制造中心、

企业管理中心和财务运营中心等

一区两园四中心。 公司以市场为

龙头， 在投产后的三年内实现销

售额 5 亿元，使“科诺”成为世界

级品牌。

“为了让更多鹤壁人了解中科

诺公司，为了给鹤壁首次承办的全

国性大赛助兴，比赛期间我们将选

派员工到现场为参赛选手加油，为

鹤壁选手助威。 ”赵财强说。

“2010年全国男子拳击冠军赛

在我市举行，不仅提升了我们的城

市生活品位， 丰富我们的文化生

活，构建了和谐的生活氛围，还能

展示鹤壁人民热情好客、乐观向上

的人文精神，同时也能满足市民近

距离观看拳击赛的需求。 ”12月 20

日，一品香江营销经理张明在接受

记者采访时表示，希望鹤壁以后多

承办全国性大赛，让更多人了解鹤

壁，喜欢上鹤壁。

张明说，一品香江正全面推出

二期房源，有电梯多层、花园洋房

和观景小高层等多种户型，项目位

置在淇滨区兴鹤大街与二支渠交

会处。 项目开建以来，始终将品质

放在第一位， 一直以务实的风格，

精诚专注于建设最适宜人居的住

宅产品。 一品香江想要给予鹤壁市

民的不仅是一幢好房子那么简单，

更是对于生活的追求和社会价值

的体现。 他说，开发房子就像做人

一样，不只是有品质，更要有美德。

一品香江以全现浇、双安防的精品

建筑，名校环绕、饕餮景观、每户送

面积、城市配套、118㎡~126㎡多层

和 155㎡~256㎡花园洋房等精品户

型吸引着越来越多的鹤壁市民。

最后， 张明预祝 2010 年全国

男子拳击冠军赛圆满成功。

“我是个土生土长的鹤壁人，又

是个拳击迷，这次能在家门口看到全

国顶级拳击赛事，心里特别兴奋和自

豪。 希望通过比赛，能让更多人了解

和喜欢上鹤壁！ ”12月 20日，鹤壁市

鼎鑫劳务有限公司总经理郭廷洲在

接受记者采访时激动地说。

军人出身的郭廷洲对体育运

动情有独钟，平时经常观看体育频

道的拳击比赛。 当得知全国男子拳

击冠军赛要在鹤壁举行时，他很兴

奋，“能现场观看全国性的拳击比

赛，想想就带劲，我第一时间把这

个好消息告诉了朋友们！ ”

郭廷洲透露，他的老家就在市

体育馆对面，可以说是看着市体育

馆一天天建成的。“市体育馆外观

气势宏伟， 像是千只白鹤一飞冲

天。 它的建成填补了鹤壁建市以来

没有大型体育场馆设施的空白，而

且第一次投入使用便承接了如此

大规模的赛事，这让我们每一个鹤

壁人感到骄傲和自豪。 ”

郭廷洲说，鹤壁市鼎鑫劳务有

限公司自 2004年 10月注册成立以

来已派遣务工人员近 7000人，目前

每年可免费安 置 员 工 2000 人

~3000 人， 为我市的劳动力就业作

出了贡献，并荣获多次省级、国家

级荣誉。“鼎鑫一手连接着企业，为

企业输送优秀人才，一手帮扶着劳

动者，免费提供就业平台，是两者

的桥梁和纽带。 我们将一如既往秉

承‘一言九鼎、众志成鑫、和谐勤

劳、诚信服务’的企业理念为客户

服务，为鹤壁发展作出贡献。 ”

2010年 12月 21日 星期二

编辑 /张征 美编 /姚倩倩

TEL：0392-2189926� E-mail：annyshuai@163.com

07

/10

“能在鹤壁举行国家级赛事我们很自豪”

———访宜佳家居广场总经理陈俊峰

□晨报记者 王珂 文 /图

“提升了城市知名度，展示了城市形象”

———访鹤壁市鼎盛房地产开发有限公司总经理高学潮

□晨报记者 赵玮 文 /图

“这次拳击赛是鹤壁人民的一件大喜事”

———访河南中科诺电子发展有限公司董事长赵财强

□晨报记者 郭坤 文 /图

“大赛丰富了城市居民的文化生活”

———访一品香江营销经理张明

□晨报记者 赵玮 文 /图

“让更多的人了解和喜欢鹤壁”

———访鹤壁市鼎鑫劳务有限公司总经理郭廷洲

□晨报记者 李可 实习生 吴珍 文 /图

正愁看不懂 有了“解说员”

□晨报记者 李鹏

场馆很大人又多 望远镜派上用场

□记者 郑常鹏

安检很细致 观众很放心

□晨报记者 郑常鹏

没眼镜看不清楚 夫妻上演“争夺战”

□晨报记者 李鹏

比赛很激烈 晚上还要来

□晨报记者 郑常鹏

开幕式现场河南队亮相。 晨报记者 张志嵩 摄

河南队的鹤壁籍选手张红亮（蓝色）在进攻。 晨报记者 张志嵩 摄

拳击赛开幕式现场。 晨报记者 张志嵩 摄
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